

# DISKOMINFO

## Door To Door...!! Jelang Pilkadaes Bitung Jaya, Apdesi Dampingi Muspika Cikupa Silaturahmi ke Para Calon Kades

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.DISKOMINFO.ID](http://TANGERANG.DISKOMINFO.ID)

Sep 21, 2023 - 16:16



TANGERANG- Mendekati hari pelaksanaan Pemilihan Pilkadaes Bitung Jaya pada tanggal 24 September 2023, Muspika ( Camat, Kapolsek dan Danramil ) Kecamatan Cikupa secara door to door sambangi kediaman para calon Kades Bitung Jaya, Kamis (21/9/2023)

Kedatangan Rombongan Muspika Kecamatan Cikupa didampingi para kades dan lurah yang tergabung dalam APDESI Kecamatan Cikupa mulai sambangi calon nomor urut 3 yaitu di kediaman Calon Kades Desa Bitung, Mulyani. Lalu dilanjut ke Calon Nomor Urut 1 Amul Jama'aludin Ukur dan terakhir di kediaman Kades Incumbent yaitu Mulyadi atau Yopi nomor urut 2.

Dalam kesempatan Roadshow secara door to door sambangi para calon Kades Desa Bitung Jaya dihadiri oleh Camat Cikupa Supriyadi, S.STP, Sekcam M. Mumu Mukhlis S.STP, M.Si, Kapolsek Cikupa AKP Imam Wahyu Pramono, S.IK Wadanramil 04/Cikupa Kapten Infanteri Hartono, Ketua Apdesi Kecamatan Cikupa Kades Muhidin, S.Pd beserta para Kades dan Lurah Se-Kecamatan Cikupa. Kepala Puskesmas Pasir Jaya dan Kepala Puskesmas Cikupa, Panitia Pengawas Pilkades, dan seluruh Jajaran Satpol PP Kecamatan Cikupa juga Binamas, Babinsa Desa Bitung Jaya Peltu Budiono, Serka Karjo.

Camat Cikupa Supriyadi, Supriyadi S.STP dalam Kunjungan ini mengatakan bahwa giat hari ini dalam rangka silaturahmi kepada seluruh calon kepala desa yang ada di wilayah Kecamatan Cikupa salah satu di wilayahnya adalah Desa Bitung Jaya, selain itu juga untuk menghimbau agar pelaksanaan pilkades mendatang berjalan aman, lancar dan kondusif," ujar Camat Supriyadi di salah satu rumah calon kepala desa.

Camat Supriyadi menambahkan, juga meminta agar pelaksanaan pilkades dirangkul semua pihak baik para calon, pendukung dan simpatisan. Agar ikut menjaga kondusifitas dan keamanan, selama dan usai pelaksanaan pilkades, serta dijaga suasana sejuk tanpa adanya keributan.

Senada dengan Camat Cikupa, Kapolsek Cikupa dalam sambutannya bahwa kedatangan kami datang kemari untuk silaturahmi. Tugas menjaga kamtibmas adalah Tugas kita bersama. Dan apresiasi atas kerjasama selama kampanye kemarin dlm keadaan aman damai dan tidak ada provokatif.

"Kebanggaan bagi kami adalah Pelaksanaan Pilkades nanti berjalan aman, damai dan sejuk," Ucap Kapolsek Cikupa.

Lebih lanjut Kapolsek, mengatakan kepada semua calon yang dikunjungi untuk menjaga kondusif dan tidak membuat euforia kompoi, arak arakan karena ini sensitif dan mari sama-sama jaga perasaan untuk calon yang belum ada rezekinya.

"Kami TNI-POLRI siap mengawal pesta demokrasi nanti. Kami siapkan personil di setiap TPS dan Lokasi lokasi yang dianggap perlu adanya pengamanan termasuk di Kantor Panitia Pemilihan, dan kita tidak boleh underestimate, atau meremehkan situasi keamanan, karena setiap saat situasi berbeda dari hari ke hari," tambah Kapolsek Cikupa.

Kapten Infanteri Hartono Wadanramil 04/Cikupa senada dengan Kapolsek Cikupa mengutarakan Intinya Jaga Kamtibmas buat para calon Kades di setiap pesta demokrasi. ada kalah ada yang menang. Harus bisa menerima apapun hasilnya adalah yang terbaik.

"Mudah mudahan tanggal 24 nanti menghasilkan hasil terbaik buat kita semua dan keamanan kondusif untuk wilayah Kecamatan Cikupa ini," Ucap wadanramil 04/Cikupa disalah satu kediaman calon kepala desa.

Kegiatan kunjungan kepada Calon Kepala Desa ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman, tertib dan kondusif sekaligus menjalin tali silaturahmi antara Muspika Kecamatan Cikupa dengan Calon Kepala Desa khususnya Desa Bitung Jaya yang merupakan satu satunya Desa yang melaksanakan Pilkades di tanggal 24 September 2023 nanti.

Kita ketahui bersama, Berdasarkan informasi Hak Pilih Sesuai DPT Desa Bitung Jaya berjumlah 6427 pemilih dan tersebar di 5 TPS.

Adapun para kontestan yang turut ikut dalam Pilkades Bitung Jaya 2023 adalah

1. Amul Jama'aludin Ukar
2. Mulyadi / Yopi
3. Mulyani Ropati / Koprak

" Semoga Pilkades 2023 di Desa Bitung Jaya ini berjalan Aman, tertib dan sehat, menjaga Kamtibmas bukan hanya tugas TNI POLRI tapi seluruh elemen masyarakat Bitung Jaya," tutup Kapolsek saat kunjungan di kediaman Salah satu Kontestan Pilkades Desa Bitung Jaya. (red)